

1

Unsere Gemeinde ist Gottes Gemeinde

Für uns als christliche Gemeinde ist Gott selbst das Fundament und die Mitte.

Unser Leben und Arbeiten soll von Gottes Perspektive bestimmt sein.

In einer säkularisierten Umgebung zeigen wir in die Richtung des Glaubens, stützen die Suchenden und ermutigen die Zweifler, bestärken die Glaubensfesten und geben den Engagierten Einsatzorte für ihre Gaben.

Wir wollen die gute Nachricht von Gottes Liebe weitersagen und einen Nährboden bieten, auf dem Glauben wachsen kann.

2

Unsere Gemeinde soll von Offenheit und Gastfreundschaft geprägt sein

Als Auslandsgemeinde fühlen wir uns für alle deutschsprachigen Menschen in Norwegen verantwortlich. Wir wollen jedem mit Offenheit begegnen, Gastfreundschaft üben und ein Stück Heimat bieten, am liebsten auch im Glauben.

Unser Gemeindehaus ist der zentrale Ort der Begegnung und wir wünschen uns, dass jeder, der hierher kommt, sich willkommen fühlt und etwas Gutes empfängt.

3

Die Vielfalt in unserer Gemeinde verstehen wir als Reichtum

Die Vielfalt der Menschen in unserer Gemeinde ist ein Ausdruck der schöpferischen Kraft Gottes. Die Vielfalt im Glauben begreifen wir als Chance, voneinander zu lernen und Ökumene in die Tat umzusetzen. Wir wollen eine Vielfalt an Aktivitäten und Themen nutzen, um Menschen zueinander und zu Gott zu führen.

4

Unsere Gemeinde soll wie eine „Stadt“ sein

Als „Stadtkern“ unserer Gemeinde wünschen wir uns ein starkes Netzwerk enger Beziehungen und Menschen, die das Gemeindeleben verbindlich mitgestalten.

Um den „Stadtkern“ herum soll es ein breites Randgebiet geben, in dem Menschen ihren Ort finden, um sich innerlich „anzusiedeln“, ohne sich ausgeschlossen zu fühlen.